



EXENCIÓN A BIENES DEL T-MEC

SE MANTIENE EL GRAVAMEN DE 25% PARA MÉXICO

A pesar de declaraciones contradictorias desde EU, la Casa Blanca confirmó que ni México ni Canadá estarán sujetos al nuevo gravamen universal de 10 por ciento que Trump anunció bajo los "aranceles recíprocos". Los aranceles para México y Canadá permanecen sin cambios en 25 por ciento, incluida la exención otorgada para los productos que cumplen con la regla de origen del T-MEC. —*Jassiel Valdelamar* / **PÁG. 7**



TREGUA DE TRUMP

Mantienen arancel a productos 'no' T-MEC



JASSIEL VALDELAMAR

jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

A pesar de que México evitó una vez más el impacto directo de los aranceles generales recíprocos del 10 por ciento a las importaciones de Estados Unidos, la política comercial del presidente Donald Trump indica que se mantendrá la cuota de 25 por ciento a los productos que no estén amparados bajo el T-MEC.

Trump informó ayer una pausa de 90 días a los aranceles más agresivos —que oscilaban entre el 11 y el 50 por ciento— y decretó una tasa generalizada del 10 por ciento aplicable a la mayoría de los países, medida que entrará en vigor a partir de la medianoche.

Sin embargo, la aparente inclusión de México y Canadá en la tarifa global desató confusión diplomática y comercial. El secretario del Tesoro, Scott Bessent,

DAN MÁS TIEMPO

Según Trump, el objetivo de la prórroga es obligar a los socios comerciales a negociar bajo términos "más justos" y evitar represalias.

aseguró en una primera declaración que ambos países formarían parte del esquema arancelario del 10 por ciento.

Sin embargo, horas más tarde, la Casa Blanca desautorizó públicamente a Bessent, y precisó que las reglas del T-MEC siguen vigentes y que las exenciones actuales para productos mexicanos y canadienses se mantienen sin cambios.

En este contexto, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, confirmó en redes sociales que "no estamos incluidos en los aranceles recíprocos de 10 por ciento anunciados el día de hoy".

Gabriela Siller, directora de análisis económico de Banco Base, interpretó la maniobra como una señal clara de que el gobierno estadounidense busca aislar a China sin fracturar sus vínculos con América del Norte.

"La pausa de 90 días a los aranceles más agresivos muestra que el foco principal es contener a China, no pelearse con el resto del mundo", explicó la experta.